

Liebe me-sportler*innen,

seit Montag hat unsere Geschäftsführerin Sandra Pietschmann ihr neues Amt im Rathaus angetreten. Wir werden sie alle sehr vermissen.

Auf die Stellenausschreibung hin erhielten wir einige vielversprechende Bewerbungen und sind im Moment dabei, ein Auswahlverfahren unter den Bewerbern durchzuführen. Wir hoffen, dieses bald abzuschließen, um dann zum 1.1.2021 die Stelle der Geschäftsführung neu besetzen zu können.

Während der Übergangszeit steht euch das bewährte Geschäftsstellenteam nach wie vor für eure Anliegen, Wünsche und Anregungen mit Rat und Tat telefonisch zu den Geschäftszeiten (Mo – Fr von 9.00 – 12.00 Uhr und Mo – Mi von 16.00 – 19.00 Uhr) zur Verfügung oder schreibt einfach eine Mail an info@me-sport.de.

Die aktuelle Situation durch die behördliche Anordnung zur Einstellung des gesamten Sportbetriebs ist für uns alle natürlich, wie auch schon im Frühjahr, misslich, und stellt einen herben Einschnitt dar. Uns werden das gemeinsame Sporteln und die sich daraus ergebenden sozialen Kontakte sehr fehlen. Unsere Abteilungen haben sich aber wieder kreative Sportmöglichkeiten für euch ausgedacht. Es gibt Indoor Fitness Einheiten mit unseren Übungsleitern und ebenso einige Outdoor Tipps. Das Wetter spielt ja im Moment auch gut mit. Es werden vielfältige Bewegungsmöglichkeiten angeboten entsprechend dem Motto „SEI AKTIV – BLEIB GESUND“. Schaut auf unserer Homepage auch bei den einzelnen Abteilungen vorbei (www.me-sport.de) oder ebenso bei Facebook und Instagram.

Neben der Einschränkung unseres Freizeitverhaltens haben die getroffenen Maßnahmen der Bundesregierung auch großen Einfluss auf die wirtschaftliche Situation jedes einzelnen von uns. Auch unser Verein ist hiervon betroffen. Wir möchten an dieser Stelle nochmals auf das Bildungs- und Teilhabepaket (BUT) hinweisen, welches es Kindern bei evtl. finanziellen Engpässen der Eltern ermöglicht, auch weiterhin im Verein zu verbleiben und Sport treiben zu können. Weitere Infos dazu gibt es beim Geschäftsstellenteam, das auch gerne Fragen dazu beantwortet.

Zum Schluss möchten wir an eure Solidarität mit eurer Sportfamilie appellieren und hoffen, dass ihr trotz der Einschränkungen eurem Verein treu bleibt. Sobald es uns erlaubt wird, werden wir zügig, natürlich unter Einhaltung der dann geltenden Regeln, zum Sportbetrieb, wie in den letzten Monaten zurückkehren.

Vielen Dank für euer Verständnis und eure Solidarität

Bleibt bitte alle gesund!

Mit me-sportlichen Grüßen

für den Vorstand

Wilma Rohde